

Proyecto patrimonial cubano por rescate de edificios centenarios



Sancti Spíritus, 23 sep (RHC) El proyecto Buen Aniversario comienza en la central ciudad cubana como una iniciativa para el rescate de los valores históricos y arquitectónico de inmuebles centenarios de la urbe, fundada en 1514 por los colonizadores españoles.

La idea cuenta con el respaldo del Centro Provincial de Patrimonio para motivar a la población en la protección de cerca de dos mil construcciones con más de cien años identificadas en el territorio, de acuerdo con declaraciones de la historiadora de la villa, María Antonieta Jiménez Margolles.

Esta iniciativa contempla la celebración del cumpleaños de los inmuebles, siempre que tengamos fecha, así como su remozamiento exterior, aseguró a la prensa.

En su jornada de estreno, el proyecto prevé agasajar el aniversario 270 de la casa San Rafael 21, sede actual de la Sociedad Cultural José Martí, ubicada en una de las más céntricas arterias de Sancti Spíritus, la cuarta villa establecida en Cuba y capital de la provincia homónima.

La construcción, de similares formas arquitectónicas a las varias decenas de mampostería y tejas en esa fecha, evidencia la herencia morisca de edificios similares, aseguró la también investigadora.

Desde 2004 es sede de la Sociedad Cultural José Martí, cuyo aporte en el estudio y divulgación de la obra del Apóstol es inconmensurable, además ofrece un amplio programa de actividades culturales para

la población, señaló.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/202916-proyecto-patrimonial-cubano-por-rescate-de-edificios-centenarios>



Radio Habana Cuba